



**Pferderennen**

**AARAU** Unter einem nicht gerade optimalen Wetter stand am Sonntag das erste Pferderennen. Dennoch fand sich zu Eröffnung der Rennsaison im Aarauer Schachen ein grosses Publikum – darunter viel Prominenz aus Politik, Wirtschaft und Kultur – ein. Hauptereignis war der mit 25'000 Franken dotierte Grosse Preis des Kantons Aargau, der von Vincent Roisnard auf Or Noir de Somoza vor 5500 Zuschauern gewonnen wurde.



**Gedenkfeier Cédric Meyer im Alten Löwen**

**OFTRINGEN** Zum 2. Todestag des verstorbenen Kunstmalers Cédric Meyer fand am Freitagabend im Alten Löwen in Oftringen eine Gedenkfeier statt. Viele Verwandte, Bekannte und Kunstinteressierte folgten der Einladung von Jolanda Meyer. Mit einfühlsamen Worten stellte Brigitte Hächler, Journalistin und langjährige Freundin des Ehepaars Meyer, den beliebten Maler, der in Rothrist aufwuchs, in Zofingen wohnte, und Ortsbürger von Oftringen war, als Menschen und Maler vor. Gediegen umrahmt wurde der Kulturabend auf dem neuen Flügel, gesponsert von der verstorbenen Erika Ineichen.



**Beizlifest Muhen**

**MUHEN** Über das Wochenende fand bereits zum dritten Mal das Müheler Beizlifest statt. Die vielen attraktiven Beizli wie Guggelibeiz, Schützen-Grill, Bierzelt, Raclette-Stube mit Whisky-Zigarren Lounge, Kafi-Stube, Non-stop-Bar und eine Bombaycocktail-Bar sorgten für kulinarischen Genuss und gemütliches Beisammensein und das Kinderkarussell und eine Hüpfburg für Spielfreuden bei den Kindern. Eine hoch willkommene Premiere war das Angebot des vom Hobby-Bierbrauer Hans Beuggert kreierte Müheler Biers in sämtlichen Beizli. Musikalisch umrahmt wurden die Beizlitage mit dem Oberstufen Chor Muhen, den Alphornbläsern sowie der Jazzburgers Jazzband. «Das Fest war ein voller Erfolg», freute sich Stefan Lüscher, OK-Vizepräsident.

Für Sie waren unterwegs: Corinne und Peter Remund, André Albrecht